

Jahresbericht 2008/2009

Sunshine Club Wil und Umgebung

Trotz Krise und ecetera
beim SSC läuft vieles wunderbar.
Einiges durften wir im letzten Vereinsjahr erleben,
wir durften nicht nur einmal in die Höhe streben.

Die HV im letzten April fand wie immer statt
dieses Mal in Zuckenriet am Schlossberg, es war glatt.
Schüli und Alexandra verwöhnten uns mit feinen Essen,
wir werden es euch nicht vergessen.
Danke an Schüli und Alexandra fürs gelingen
Lasst die Gläser einmal klingen.

Weiter gings mit dem Maibummel in Tufertschwil
Der Windrädliweg war unser Ziel.
Beim Zmorgebuffett sich verpflegt
macht man sich gut genährt auf den Weg.
Der Winzenberg unterwegs war propenvoll,
dass fanden wir aber nicht so toll.
Wir gingen dann ins Sägetobel
dort sah man auch noch einen Vogel.
Bräteln, trinken, spielen und noch mehr
uns gefiel der Standort sehr.
Panini-Bilder tauschen war auch angesagt
als Painini-Bilder-Inhaber war man sehr gefragt.
Zurück in Tufertschwil noch einen Dessert genossen,
dann hat man sich für die Rückreise entschlossen.
Danke an Nöggi und Pepi fürs gelingen.
Lasst die Gläser einmal klingen.

Im September Iron Sunshine bereits Teil vier
Es gab dann auch noch irgendwann ein Bier.
Zuerst fuhren wir per Auto nach Amden zum Alpenrösli
dort zogen alle an die Velohösli
In zwei Gruppen aufgeteilt gings los
die einten direkt nach oben, zogen sie das bessere Los?
Die anderen flitzten runter nach Weesen
dort mussten sie zuerst die Wegweiser lesen.
Dann gings aufwärts wie verrückt
für beide Gruppen, alle waren ganz entzückt.
Bei Unterchäseren trafen wir prompt aufeinander
und gingen oder fuhren dann weiter miteinander.
Oberchäseren war das Ziel
die Beiz hatte offen, was allen sehr gefiel.
Gut gestärkt und nach dem obligaten Foto
gings auf die Abfahrt, es war wie Lotto.
Ein Sturz vom Tourguide Lindi schmerzte stark

er ging allen durch Bein und Mark.
Am Abend war noch Fernsehfußball angesagt
warum hat die Nati nicht gewonnen hat man sich gefragt.
Vom Sonntag gibt es nicht viel zu erzählen
wir mussten die Variante Schlechtwetter wählen.
Diese besagte zurück nach Wil.
Ein kurzer Zwischenstopp und wir waren im Ziel.
Danke ans OK fürs gelingen
Lasst die Gläser einmal klingen.

Oktober ist gleich Wanderzeit
ein Teil der SSC'ler war bereit.
Das Wetter war herbstlich schön
Hatte es eventuell noch Fön?
Von St. Gallen nach Herisau war die Strecke
man wanderte nicht wie eine Schnecke.
Genossen haben die SSCler den Tag
dies ist natürlich keine Frag.
Danke an Fönz und Simsa fürs gelingen,
lasst die Gläser einmal klingen.

Casinoluft schnuppern im nahen Bregenz
dies im November nicht im frühen Lenz.
Mit Kittel und Krawatte in den Bus
Chnätsch führte uns ins Ausland mit Genuss.
Zuerst geschaut und dann gegessen
die SSC'ler waren wie versessen.
Die Tische waren nun ihr Ziel,
gewonnen wurde leider nicht viel.
Einzig Pepi konnte es sich erlauben und sich entschliessen,
seinen Gewinn mit einer Runde zu begiessen.
Mit tollen Erinnerungen zurück nach Wil
der erste Schnell doch auch schon fiel.
Besten Dank an Sömli und Chnätsch fürs gelingen,
lasst die Gläser einmal klingen.

Ice Age 5 im März zweinullneun
wir durften uns auf einen schönen Anlass freun.
Beim Lindenhof war der Anlauf gross
dass Ziel war Tenna, wo liegt das bloss?
Durch Schluchten und Steinschlagzonen
wer will den hier oben wirklich wohnen?
In Tenna angekommen muss man sagen,
so einen Mist muss man nicht fragen.
Super Aussicht, super Wetter
auf die Piste mit viel Gezeter.
Piste rauf und runter im wieder,
den Kids gefiel es, sie fühlten sich wie Sieger.
Das Pistenbeizli war auch nett
das Motto war, es hät solangs hät.
Im Hotel Alpenblick die Zimmer dann beglückt

die Kids waren vom Tschüttelichaschte ganz entzückt.
Im grossen Saale dann getafelt
es wurde auch viel geschwafelt.
Die Kids, die gingen dann ins Bett
der Rest ins Restaurant ans Spielbrett.
Der Sonntag war Wettermässig dann nicht mehr so top
die gute Stimmung blieb trotzdem und war kein Flop.
Es wurde nochmals Ski gefahren bis am Mittag
Dann ging man über zum feinen Zmittag.
Noggi eröffnete später die Schneeballschlacht mit Genuss
der Besuch bei den zwölf jungen Geisslein war dann der Schluss.
Danke an Schüli fürs gelingen,
lasst die Gläser einmal klingen.

Der Jahresbericht ist nun vorbei
zu erzählen gab es allerlei.
Mir hat es auf jeden Fall Spass gemacht
der Sunshine Club ist eine Macht.

Neffel

Hier noch ein paar Zahlen zum letzten Vereinsjahr:

Total 6 SSC-Anlässe, davon 2 mit Familie
Total 56 SSC'ler besuchten die Anlässe
Durchschnittlich 9 SSC'ler pro Anlass
72 Personen besuchten die beiden Familienanlässe (21 SSCler, 19 Partner und 32 Kinder)
Mit 40 Personen war der Maibummel der Anlass mit den meisten Teilnehmern.
Vermutlich war dies auch der am meisten besuchte SSC-Anlass in den letzten 25 Jahren.